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QUISTIONI URALI DIPUSITATA DA LUCIA ARRIO A NOMU DI U GRUPPU CUSTRUIMU 
L'AVVENE 

 

UGHJETTU :  TRATTAMENTU DI A QUISTIONI URALI A PUNTU DI U SVILUPPU DI A STAMPA 
CORSA 
 

A l’attenzione di u Sgiò Presidente di u Cunsigliu Esecutivu di Corsica 
 
Suivi de la question sur le développement de la presse corse 
 
Signore Presidente di u Cunsigliu Esecutivu, Signora Presidente di l’Assemblea, cari cunsiglIeri, 
 
Le 6 février 2020 je posais devant cette assemblée une question concernant le développement 
de la presse insulaire, notamment écrite, afin de connaître les dispositifs de soutien existant ainsi 
que ceux envisagés. 
 
A la suite de cette question, j’avais reçu une réponse de M. le Président du Conseil Exécutif 
détaillant les dispositifs existants (notamment les partenariats existant avec Via Stella, Tele 
Paese, et Corse Matin, les conventions établies avec les radios insulaires, mais aussi le Plan 
« Média et Lingua Corsa »).  
 
J’ai été informée que la création d’un groupe de travail sur le sujet avait été demandée. N’ayant 
pas eu de retour concernant cette initiative, je prends aujourd’hui la parole pour vous demander 
quelles suites ont été données à ce groupe de travail et dans quelle mesure l’Assemblea di a 
Ghjuventù pourrait y participer. 
 
A ringraziavvi assai. 


